





Traducción de la jutba del viernes 19 de Rabi´az Zani de 1426 h. acorde al viernes 27 de Mayo de 2005
Pronunciada por el SHEIJ HAMED MUHAMMAD WALY en la Mezquita del Centro Cultural Islámico
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

TU FUNCIÓN EN ESTA VIDA COMO MUSULMÁN

Alabado sea Allah Quien dice: "¿Acaso creéis que os hemos creado sin un motivo?". Nos refugiamos en Él del mal de nuestras almas y del mal que pudiesen acarrear nuestras malas acciones. A quien Allah guía nadie lo podrá desviar y para quien decreta el desvío no habrá nadie que lo pueda guiar. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin asociados, y atestiguo que Muhammad es Si siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y compañeros.

Temed a Allah (swt) y sabed que nos ha creado para un motivo grandioso: Adorarle y vivir en este mundo haciendo el bien. Para ello nos sometió todas las cosas y relacionó con el cumplimiento de Sus preceptos la recompensa y el castigo.

Todo aquel que se esfuerce por poner en práctica las órdenes divinas, respetando los límites establecidos ya sea al procurar el sustento, en su trabajo, en sus comportamiento, alcanzará la recompensa en los dos mundos. Una felicidad que se extiende de este mundo hasta la vida tras la muerte, y hasta el Día del Juicio ¡Qué bueno será el resultado y la compañía! Allah (swt) promete: "Quien obedezca a Allah y al Mensajero se contará entre los agraciados por Allah: Los Profetas, los veraces, los mártires y los virtuosos ¡Qué buenos compañeros! Esto es un favor de Allah y Él es Sapientísimo".

La obediencia a Allah (swt) y a Su Mensajero Muhammad (sws) es el primer deber que debes cumplir como musulmán. Debes poner en práctica la oración en su horario establecido, ser benevolente con tus padres, tener buen trato con los miembros de la familia, procurar el sustento en forma lícita. Lo que más fortalece la fe y la decisión es esforzarse para purificar el alma y educarla cumpliendo con la oración y teniendo presente su valor. Si se descuida la oración se debilita la relación con el Creador, a Él eso le disgusta y Satanás lo domina fácilmente. Sólo se puede conocer el valor de la oración si uno se esfuerza y ora por las noches en soledad. El ayuno es una forma de luchar contra los deseos del alma, recordar a Allah (swt) por la mañana y por la tarde con las súplicas que hacía el Profeta (sws).

Así como el alma desea las cosas mundanas porque las ha probado, en la medida que pruebe la dulzura de levantarse a orar en las noches, de ayunar y hacer obras buenas puede disfrutar también de realizarlas.

Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





Ibrahím bin Adham (que Allah lo guarde en Su misericordia) dijo: "Si los reyes y sus hijos supiesen del placer que disfrutamos al poder levantarnos a la noche a orar, nos harían azotar". Es decir, si supiesen de la paz y el sosiego que disfrutamos al poder rogar a Allah (swt) en las noches nos castigarían por envidia de no ser ellos quienes disfrutan de dicho placer.

La mejor forma de purificación del alma es cumplir con las cinco oraciones diarias, en particular la oración de la mañana en comunidad, pues es la lucha más fuerte que presenta Satanás contra el siervo. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Satanás ata tres nudos en vuestra nuca cuando dormís inspirando en ellos: La noche es larga quédate a dormir. Si se despierta y recuerda a Allah se desata un nudo. Si se realiza la ablución se desata el segundo. Y si realiza la oración se desatan todos los nudos, entonces amanece con dinamismo y buena predisposición, si no sucede esto, se levanta con mala predisposición y ocioso".

Si la pones en práctica como mencionamos estarás bajo la protección de Allah (swt), tendrás seguridad y alcanzarás el bien. El Profeta (sws) dijo: "Quien realiza la oración del alba Allah lo protege", es decir que Allah promete protegerle y darle seguridad.

Exhorta a los miembros de tu hogar a realizar la oración cumpliendo así con la orden divina: "Ordénale hacer la oración a tu familia y tú sé perseverante en ella".

No les restes importancia a los niños pequeños y enséñales que deben hacer la oración. El Profeta r indicó que se debe enseñarles a los niños de siete años a hacer la oración y no permitir que la descuiden a los diez, de esta manera entenderán su importancia y se les facilitará realizarla siempre.

Como buen musulmán, debes ayudar a tus vecinos, pues la mejor persona es quien mejor trata a su vecino. Debes aconsejarlo bien y tratarlo con respeto.

Entre las buenas obras que debes hacer como musulmán es ocuparte de solucionar las necesidades de los demás dentro de tus posibilidades. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "El musulmán es hermano de todo musulmán, no lo oprime ni lo abandona. Quien se ocupe de las necesidades de su hermano en la fe, Allah se ocupará de sus necesidades. Quien alivia a otro musulmán un pesar, Allah lo aliviará de un pesar el Día del Juicio. Quien cubre los defectos de otro musulmán, Allah cubrirá los suyos el Día del Juicio".

Una de las funciones importantes a cumplir en este mundo es procurar reconciliar a los enemistados y procurar hacerlos regresar a la verdadera hermandad. Si la disputa es entre los esposos debes ayudar a buscar una persona adecuada, de cada una de las partes, para que intervenga y solucione las discrepancias y puedan retornar a una vida en armonía. Si la pelea es entre dos familias, o dos parientes, o dos vecinos, o dos amigos, debes procurar encontrar una persona cuya intervención y opinión sea aceptada por ambas partes para que pueda brindar su apoyo y unirlos nuevamente.

Otras de las actividades importantes que puedes realizar como musulmán es invitar al camino de la Verdad a los no musulmanes, explicándoles las virtudes del Islam, el rango del sello de los Mensajeros, los valores y principios morales de esta religión. Si opinas que no tienes conocimientos como para hacerlo, te decimos que las palabras no son el único medio para

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





transmitir el Islam, ya que las palabras de por sí no son las que atraen a esta religión sino la puesta en práctica de quienes tienen fe.

La mejor forma de difundir el Islam es a través del ejemplo de piedad en la práctica, dice en el Corán: "Haznos un ejemplo para la gente piadosa". El Profeta (sws) dijo: "Quien invita a la verdadera guía, recibirá la recompensa de quienes la sigan sin mermarle a ellos su recompensa en nada, y quien invite al desvío recibirá el mismo castigo de quienes desvió, sin mermárselos a ellos en nada".

Obrad y sed un ejemplo, en la medida de vuestras posibilidades, para invitar a la Verdad. Cuidaos de no ser un ejemplo del mal y del desvío.

Que Allah (swt) nos bendiga a través del Sagrado Corán y de las enseñanzas del Profeta (sws).

Segunda Jutbah:

Alabado sea Allah por Sus infinitas gracias. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y sus compañeros.

¡Hermanos! El mundo entero está aguardando que el musulmán sincero cumpla con su verdadera función y corrija los desvíos morales que abundan, que guíe a la humanidad al sendero recto y a aquellos musulmanes que abandonaron la oración, el ayuno y la Sunnah del Profeta (sws).

El primer paso que debe dar el musulmán es aprender la religión para poder exhortar a los demás con conocimiento. Yo opino que todo aquel que tiene algún conocimiento del Islam tiene la obligación de transmitirlo y enseñarlo a quienes no lo poseen. El Profeta (sws) dijo: "Transmitid acerca de mí, aunque sea una sola aleya".

Muchos de los hermanos musulmanes de origen árabe y los que abrazaron el Islam hace tiempo, tienen conocimientos sólidos sobre nuestra religión pero no los transmiten y de esta manera las generaciones pasan ignorando los principios de su fe. El Profeta (sws) dijo: "A quien se le pregunta a cerca de un conocimiento que posee y se niega a transmitirlo Dios le pondrá un bozal de Fuego como castigo".

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





El musulmán verdadero es aquel que tiene luz en el corazón y se preocupa por la situación de sus hermanos en la fe, aquellos que están sumergidos en mar de las pasiones, que se prestan a habladurías, cuya moral y costumbres son las de los no musulmanes. Tu papel como musulmán es usar expresiones que recuerden a Allah (swt), que guían a los corazones y exhorten a poner en práctica la oración y los demás preceptos obligatorios. Debes reunirte con personas de corazón vivo por la fe y fortalecer la relación con ellos para que incrementar tu firmeza y piedad.

Tu función es ordenar el bien y prohibir el mal. Despierta tu corazón y cumple con las órdenes de tu Señor antes de que se terminen tus días, enorgullécete de ser musulmán, trabaja para difundir la fe con conocimiento y buenas palabras, pídele a Allah (swt) que te ayude para tal emprendimiento, y sé un buen ejemplo para los demás.

Que Allah (swt) bendiga a Su Mensajero Muhammad (sws), su familia y compañeros.

4 Nuestra Jutba www.cciar.com